ベネッセスタイル ケア

2021 年 6 月 6 日 株式会社ベネッセスタイルケア

東京都杉並区所在の弊社運営有料老人ホームにおける 新型コロナウイルス感染判明について【通常運営再開のご報告】

弊社の有料老人ホーム「アリア久我山」において、ご入居者 4 名、職員 1 名の合計 5 名が新型コロナウイルスに感染していることが判明した件(弊社ホームページに 4 月 28 日、5 月 23 日掲載)につきまして、その後の対応状況をご報告いたします。

管轄保健所にご相談をおこない、高齢者施設であることから、すべてのご入居者と職員 に対して、あらためて新型コロナウイルス検査を実施しております。

その結果、新たに職員 1 名の感染が判明し、感染者はご入居者 4 名、職員 2 名の合計 6 名となりました。

その後も管轄保健所と密に連携を取りながら対応を進めた結果、最後の感染者を起点と した14日間の健康観察期間が経過いたしました。

上記経過を受けて、管轄保健所に報告、相談をした上で、ホームは通常の運営体制に戻しております。

お客様および関係者の皆様には、長期間にわたってご迷惑とご心配をおかけいたしましたこと、深くお詫び申し上げます。